

令 和 6 年 6 月 1 日 星ヶ丘二葉園 分園 た ま ご ぐ み

新年度から2ヶ月が過ぎ、子どもたちの笑顔や笑い声が響いて賑やかな毎日を送っています。公園に出掛けると砂遊びや探索活動をして動き回り、元気いっぱいのたまごさんです。

気温が高くなり汗ばんだり悪天候により室内での活動が増えていきますが室内でもマット運動や新聞紙遊び 等様々な経験をして楽しく過ごしていきたいと思います。

こんな事出来るようになっているよ!

たまごさんの可愛いらしい姿、4月からの変化や現在の様子を少しですがご紹介します。

お歌って楽しいね♥

朝の会や集会で、ピアノに合わせて歌を歌っています。曲の前奏が聞こえると「この曲(知ってる!)」と身振り手振りで体を動かしています。簡単な曲は歌詞も発しているので季節の歌や昔ながらの動揺も取り入れていきたいと思っています。

みんなと一緒たのしいな。

おやつ後、一人の子がトントントンと机を叩き始め、近くにいる子も連鎖してトントントン。言葉はなくても、ニコニコと楽しそうに大合奏。「カエルのうた」を歌ってリズムよく叩くと満足そうな顔で楽しい時間が終わりました(笑)

やりとりがかわいいね♪

まだ、言葉にして話す姿は見られないのですが、保育者との簡単なやりとりが増えています。「だっこ~」と両手を挙げてアピールしたり、「これやって」と保育者の手を掴んでお願いしたり、「たーまごさん」と呼ぶと「はあい」とお返事するようになっています。

あっちに行ってもいい?

探索活動が活発な時期。4月はほふく室から 抜け出したくなり一人行ったら、また一人と 抜け出していました。でも、今では「せんせ い、いい?」と言っているかのように保育者 の顔を見て一瞬立ち止まりほふく室から出 ようとしている姿に笑ってしまいました。



微笑ましい場面♡みーつけた♪

- ※お散歩での出来事。ビルの鏡ガラスに写った自分を見つけ笑顔で手を振り一言・・・。「かわいい」(笑) そんな事を言う〇〇ちゃんが可愛いなぁと思ったひとコマでした。
- ※「せんせいどこだ?」「〇〇ちゃんどこ?」と尋ねると人差し指を出して鼻をチョンチョンとするやり取りをしています。可愛いので毎日の様に声を掛けていると、目が合った瞬間に保育者の鼻をチョンチョンとする姿にクスっと笑ってしましました。